



6 Pièces

240 m²

Réf. 85775702

1 500 €

Reillanne

Maison à louer (04110)

En Luberon

résidences
immobilier

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIÈRE

résidences immobilier

À proximité de Reillanne, cette magnifique maison de 170 m² vous ouvre ses portes pour un séjour inoubliable au cœur du Luberon. Offrant un cadre paisible et une vue imprenable sur les paysages provençaux, idéale pour des vacances en famille ou entre amis. Idéal pour 6 à 8 personnes, vous découvrirez au rez-de-chaussée, une grande pièce de vie, parfaite pour des moments de convivialité, accompagnée de sa cuisine entièrement équipée. Une chambre, une salle de bains ainsi qu'un toilette indépendant complètent le tout. À l'étage, la maison dispose de trois chambres, dont une charmante ...

Close to Reillanne, this magnificent 170 m² house opens its doors to you for an unforgettable stay in the heart of the Luberon. Offering a peaceful setting and breathtaking views over the Provencal countryside, it's ideal for vacations with family or friends. Ideal for 6 to 8 people, the first floor features a large living room and fully-equipped kitchen, perfect for conviviality. A bedroom, bathroom and separate toilet complete the picture. Upstairs, the house has three bedrooms, including a charming mansard-roofed room, and a TV lounge/office. There's also a bathroom and toilet. Exterior ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIÈRE